



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 02 Agustus 2019

Halaman: 2

## Penjabat Sekda Pemkot Diminta Atasi Kevakuman

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Posisi Sekretaris Daerah (Sekda) Pemkot Yogyakarta diisi penjabat sementara menyusul pejabat sebelumnya Titik Sulastri pensiun 31 Juli 2019. Posisi Penjabat Sekda resmi diisi Heri Karyawan setelah, Kamis (1/8), dilantik Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti.

"Pengisian penjabat ini agar tidak terjadi kevakuman sekda di Pemkot Yogya. Terutama untuk mengarahkan ASN sesuai tugas pokok dan fungsi sekda," kata Haryadi dalam pelantikan penjabat sekda di Balai Kota.

Dia menyampaikan pemilihan Heri selaku Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta merangkap sebagai Penjabat Sekda dengan berbagai pertimbangan dan kualifikasi. Misalnya dari segi jabatan eselon 2 golongan 3C ke atas. Selain itu diakuinya juga melihat rekam jejak kinerja Heri selama menjabat di Pemkot Yogyakarta. Termasuk mendapat persetu-

bahnya.

Sementara itu Heri Karyawan mengaku siap dengan rangkap jabatan yang harus dijalankan di Bappeda dan sebagai sekda. Menurutnya hal-hal yang akan dilakukannya dalam waktu dekat adalah mendukung penyelesaian APBD Perubahan 2019. Dia mengutarakan saat ini APBD perubahan sedang dalam tahap evaluasi gubernur.

"Tidak ada masalah, dan APBD Perubahan bisa segera ditetapkan. Kalau soal harus bolak balik ruangan kantor Bappeda dan Sekda, tidak apa-apa. Masih satu lokasi di Balai Kota," tutur Heri yang juga mantan Kepala Dinas Perizinan dan Penanaman Modal.

Pemkot Yogyakarta juga telah mempersiapkan pengisian pejabat definitif sekda dengan mekanisme lelang jabatan lewat panitia seleksi. Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi



MERAPI-TRI DARMAWATI

**Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti dan Wakilnya Heroe Poerwadi memberikan selamat kepada Heri Karyawan (kiri) usai dilantik jadi penjabat sekda.**

menjelaskan panitia seleksi sudah bekerja dan pendaftaran seleksi sekda sudah dibuka sampai pertengahan Agustus 2019. Salah satu syaratnya adalah PNS eselon II dan golongan 3C ke atas.

Koordinator Forum Pemantau Independen Pemerintah

Kota Yogyakarta Baharuddin Kamba mengatakan, proses lelang jabatan pengisian sekda baru diharapkan dapat dilakukan secara terbuka. Calon sekda juga harus memiliki kriteria seperti berintegritas dan komitmen memberantas korupsi.

(Tri-a)

Instansi		Tidak Lanjut	
		Tidak Ditanggapi	
		Tidak Diketahui	
		Tidak Pers	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005